
Ordre du jour du mercredi 21 juin 2023 

AED Meeting 

1. Ouverture de la réunion 

Samantha Zav propose l’ouverture de la réunion à 18h04. Thomas Cazelais 

Turcotte appui l’ouverture de la réunion. 

 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiants en droit d’Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses 
bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine 
Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED reconnaît 
que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 
hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue 
tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique 
territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de 
notre nation hôte.   
 

Jacob Saumure effectue la lecture de la reconnaissance des terres. On 
souligne la journée des autochtones. 

 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Justine Grenier lit l’ordre du jour. Léa-Kim Jackson propose l’adoption de l’ordre 

du jour. Samantha Zav appui l’adoption de l’ordre du jour. 

 

4. Tour de table 

 

Mathis Larochelle 

Absent. 

 

Samantha Zav 



Les inscriptions sont finis, elle a eu 150 notifications Messenger. Il y a un travail à 

faire pour les étudiants qui capotent avec les inscriptions. Une rencontre avec M. 

Pierre Thibault serait nécessaire pour ce qui peut être faite pour l’an prochain. Elle 

a dû appeler le secrétariat 5-6 fois pour arranger des affaires, rien n’a été fait. Il faut 

effectuer un suivi avec l’administration. En ce qui concerne le programme de 

mentorat, il y a un groupe d’étude qui a été demandé, l’an passé on ne pouvait pas 

puisque c’était le travail des mentors. Pour ce faire, elle va travailler avec Chelsea 

du CDP, faire la création d’un guide d’accueil, travailler en collaboration avec la 

nouvelle étudiante du CDP. Durant l’année, Samantha prévoit faire des « open 

talks », soit de mettre un zoom disponible et les gens se connectent sur le zoom et 

posent des questions. Elle prévoit travailler avec M. Robitaille pour participer au 

cours DRC 1500 pour faire un segment de la partie éthique à la faculté. 

 

Thomas Guillemette 

En ce qui concerne la course au stage, la planification des événements ont débuté 

hier. À date, il y a 7-8 cabinets pour session hiver (Blakes, McCarthy, Northorn 

Rose, BCF, etc.). Le fonctionnement cette année sera par l’entremise d’un doodle. 

En ce qui concerne un restaurant pour les rassemblements, il en faut près de la 

faculté, soit le Andaz, Tavern on the Gallery, Métropolitan, etc. Une rencontre avec 

Daniella est prévue pour discuter pour ce qui peut être fait avec le développement 

professionnel, soit un programme de mentorat. Une conférence sur la course au 

stage est envisagée, comportant une étude/table ronde sur l’expérience de la course 

avec étudiants en situation de minorité. En ce qui concerne la politique sur le 



harcèlement, une rencontre avec le droit des homme/étudiants de l’université à eu 

lieu, plusieurs propositions ont été faites, des modifications, des commentaires, etc. 

du professionnel. 

 

Jérôme Desrosiers 

Il a commencé à regarder les documents reçus par Jacob. Nous allons tous recevoir 

des feuilles de budget chacun individuellement. Il va créer un document regroupant 

les dépenses que l’on a faite l’an passé et une section « prévision ». Il aimerait avoir 

une carte de crédit de l’AED, pour nous rendre autonome, seulement pour les 

grosses dépenses. Il aimerait avoir un fond de prévoyance, soit un fond d’urgence. 

À la base, chaque club recevra le même montant. Pour encourager les clubs à en 

faire plus, soit un incitatif, le montant de base, on va venir rajouter des montants au 

fur et à mesure, avantages, bourses. Il aimerait avoir un certain contrôle sur ce qu’on 

fait comme dépense. Responsabiliser les clubs dans un certain sens. Il va procéder 

par remboursements, mais ne donne pas l’argent directement. 

 

Justine Grenier 

Elle s’occupe du guide des commandites pour l’année et elle va garder les autres 

au courant de ce qu’elle va recevoir. 

 

Jacob Saumure 

Il finit sa transition VP finances avec Jérôme. En ce qui concerne FTX merch, Jacob 

préside aussi le comité, il a organisé le pick up FTX merch. Il s’occupe de la 



commandite Guru ou Redbull. Samantha veut savoir si on pourrait aussi essayer 

d’avoir des commandites de cannes de type Yerba Mate. Par contre, si on veut avoir 

Guru, qui appartiennent maintenant à Coke, ils sont très compétitifs et ne veulent 

pas qu’on ait d’autres commandites. En ce qui concerne Roméo Gin, il ne sait pas 

s’ils seraient encore intéressés puisqu’ils ont changé leur modèle de commandites.  

 

Léa-Kim Jackson 

Elle attend encore des accréditations, elle en a reçu que 2/30. De plus, elle est en 

communication avec engagement communautaire car les heures de bénévolat, il y 

a un bug dans le système. C’est officiel, la journée des clubs est le 13 septembre. 

Ce sera tout l’atrium et le 3e étage, il va avoir des tables à cocktail, 45 tables au 

total. En ce qui concerne le comité philanthrope, elle a eu sa première rencontre. Il 

y a deux gros projets soit la soupe populaire qui sera 1 fois aux 2 semaines, les 

membres vont alterner. Elle est en communication avec l’organisme à Ottawa. 

Deuxième gros projet est le défilé de mode (Tayian + Léa-Kim). Chaque personne 

du comité à un rôle à jouer. Ce comité est formé de 6 membres. En ce qui concerne 

le partenariat avec un restaurant, 15 assos sont intéressés, ceux qui font plusieurs 

événements, alléger la tâche à ce niveau là. Il s’agit du river lounge, situé à Ottawa, 

traiteur pour le GGM. Ça prend une auto pour se rendre. En ce qui concerne le 

défilé, ce serait en hiver, avant le début de la course, début/fin janvier. Il y a deux 

volets possibles. Premièrement, une friperie où les gens donnent le linge et après 

on vend le linge OU un partenariat québécoise/ontarienne, ces compagnies donnent 



beaucoup d’argent, collaboration avec Roméo Gin. Par la suite, il faut choisir 

l’organisme pour donner l’argent. La salle serait celle à John Turcot. 

 

Maika Assels 

Elle a eu sa première rencontre avec son comité FTX Radio qui est composé de 

Alex, Mackenzie, Mila et Laurie. Elle travaille sur une collaboration avec Jurivision 

et Rivercast Média afin de rendre les podcasts audiovisuels. Elle prévoit faire 30 

podcasts durant l’année, un à chaque semaine, la durée des podcasts sera réduite à 

15-20 minutes. Elle travaille sur un site web externe mais un point de faire un onglet 

sur notre site actuel a été soulevé par Jacob. 

 

Safa Salman 

Le CDI va bien, elle a accepté du bon monde qui veulent travailler. Elle n’a pas 

encore eu de rencontre avec son club. Il va avoir une collaboration CDI x FROSH. 

Elle est membre du SÉUO, c’est un groupe actif, elle reçoit plusieurs DM 

instagram. Ils sont outrés puisque Common Law ont refusé de siéger. Il y a des 

rencontres en présentiel chaque vendredi. Il y a un problème de recrutement dans 

des associations étudiantes de FTX (latino, lgbtq+). Il faudrait voir pour une 

dérogation. 

 

Thomas Cazelais Turcotte 

Avant-hier a eu lieu la première rencontre des Law Games. Le comité est constitué 

de Maika, Mackenzie, Jean-Félix, Alex, Jany. C’est une organisation à moyen 



terme. Il prévoit recruter en début d’année les gens intéressés. Une rencontre est 

prévue dans les prochaines semaines. En ce qui concerne le Comité sport, il y a déjà 

eu trois rencontres. Ce comité est constitué de Laeticia, Raphaëlle, Michaël, 

Carolane, et 1 ou 2 étudiant(e)s de première année. En ce qui concerne l’horaire 

pour l’année, il prévoit créer un guide d’inscription aux intra-muraux. 

 

5. Heures de bureau 

Les réunions de l’AED seraient le mardi de 16h à 19h. Safa serait le mercredi 16h 

à 19h heures de bureau, Léa-Kim le jeudi de 16h à 19h, Jérôme le lundi 16h à 19h, 

Thomas G le mardi 13h à 16h, Justine le lundi de 13h à 16h, Jacob le lundi 9h à 

12h, Maika le mercredi 13h à 16h, Thomas C le jeudi de 16h à 19h. Il manque les 

heures à Samantha et Mathis. 

 

6. Accréditation de clubs 

Association du droit criminel et carcéral : répondent aux critères et sont accrédités 

à l’unanimité. Association étudiante canadienne pour les droits de l’enfant de 

uOttawa (AÉCDE) : répondent aux critères et qu’ils sont accrédités à l’unanimité. 

 

7. GGM 

Pour commencer, Thomas aimerait créer un petit comité pour le GGM. Jérôme 

aimerait faire partie du comité pour garder un œil sur les prévisions budgétaires du 

gala. La date idéale serait le 25 avril pour le gala, il s’agit de la dernière date 

d’examens et les profs ne seraient pas encore partis, en plus d’être un jeudi. Le 



comité regarde les endroits possibles pas trop chers. Ils ont écrit à plusieurs salles 

et sont arrivés à 3 options : 

1) Musée de l’an Dernier  

2) Le Hilton 

3) Le musée des Beaux-Arts 

 

8. FEDQ 

Actuellement, on ne fait pas partie de la FEDQ. On s’est fait approcher pour revenir 

dedans, mais on s’est déjà fait mettre en demeure pour ne pas avoir payé pour des 

étudiant.es qui ne venaient pas à leur colloque. La cotisation cette année c’est 4000 

$, plus le montant pour la participation des étudiant.es. McGill non plus ne sont pas 

dans la FEDQ et ne sont pas intéressés. L’UQAM veut que la FEDQ sort du 

colloque et prennent un point de vue plus politique, par exemple sur la réforme du 

barreau. On veut que la FEDQ prenne des positions. Samantha mentionne que 

certaines situations sont particulières à UOttawa, notre voix serait-elle vraiment 

entendue si on faisait partie de la FEDQ. Jacob mentionne que c’est une grosse 

décision de s’impliquer dans une association et ce n’est pas les 9 d’entre nous qui 

pourront décider si on réintègre la FEDQ et ce serait plutôt un référendum qui 

devrait être mis en place. Thomas demande si c’est possible d’en faire partie sans 

faire partie du colloque. Jérôme se demande ce qu’on a à gagner là-dedans.  

 

9. Soirée première année 



Il s’agit d’une soirée pour leur expliquer le fonctionnement de Brightspace, 

s’inscrire, une formation etc. Il faudrait parler à Sophie Thériault sur comment 

utiliser Brightspace. 

 

10. Consultation examens 

Point retiré. 

 

11. Brightspace 

Proposition du Brightspace pour l’AED et centraliser les documents pour que ce 

soit plus facile pour les étudiant.es. Pierre Thibuault est d’accord avec nous sur ce 

point. 

 

12. Varia  

Mettre à votre agenda 28 aout 15h : présentation de l’AED pour le DRC 1500. 

Tout le monde sera présent et Léa-Kim y sera en ligne. 

 

13. Fermeture de la réunion 

Safa propose la fermeture de la réunion à 20h25 et Jérôme Desrosiers appui. 

 

Maïka Assels 
Vice-présidente aux communications, Association des étudiants de l’Université d’Ottawa 
(AED). 
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